
Termine

Sonntag 06.07., 15⁰⁰-18⁰⁰ Uhr:
Kinder- und Nachbarschaftsfest
in der Petterweilstr. 4-6

Das Fest wird gemeinsam veranstaltet vom Mütterzentrum „MuKiVa“, der „Ambulanten Jugendhilfe Bornheim“ und dem Kinderhaus der „Nachbar“.

Angebote: Spiele, Sport, HipHop / Tanz,
Flohmarkt, Kulinarisches

Training unserer Mädchentanzgruppe (6-14 Jahre):

28.06. – 13⁰⁰-18⁰⁰ Uhr
05.07. – 13⁰⁰-18⁰⁰ Uhr
19.07. – 13⁰⁰-18⁰⁰ Uhr

Interessierte Mädchen können einfach vorbeikommen oder unter 069 – 49 80 305 anrufen (Claudia verlangen)

Jeden Freitag ab 14⁰⁰ Uhr:
Inliner – Nachmittag
mit Andi und Michael

Training: Schulhof der Merianschule
Ausflug: Mainuferweg
RollerDisco: im Kinderhaus

Wenn Du **zwischen 6 und 12 Jahre alt** bist, in Bornheim wohnst, oder in der Nähe, dann findest Du in unserem Kinderhaus täglich von 13⁰⁰ Uhr bis 18⁰⁰ Uhr und manchmal auch am Wochenende viele Angebote gegen Langeweile und Schulstress:

- Hausaufgabenhilfe: täglich 5 Stunden
- Mittagessen für 1€
- Tischtennis, Tanzen, Fußballteam ...
- Malen, Basteln, Kochen ...
- Computerclub, Hip- Hop ...

keine Gebühren, flexible Zeiteinteilung
Info unter 069/ 4980305

Kinder brauchen
täglich eine warme Mahlzeit !
Deshalb: Unterstützen Sie die Arbeit unseres Kinderhauses durch Ihre Mitgliedschaft, schon ab 2.50 Euro im Monat

Informationen unter 069/ 4980306
Herr Lenz

Raumvermietung

Für Kurse, Seminare und Arbeitsgruppen stellen wir unsere Räume außerhalb der Öffnungszeiten (Mo-Fr) gegen ein faires Entgelt zur Verfügung. Eine Vermietung am Wochenende für Feste und Feiern sowie Geburtstage ist leider nicht möglich.

**Nachbarschaftshilfe
Bornheim e.V.**

Kinderhaus

Die **Schlagseiten 18**



Juli/August 2003

Liebe Leserinnen und Leser,

die Schlagseiten haben ihr Erscheinungsbild geändert. Kürzer! Schneller! Aktueller! So möchten wir Sie über unser Kinderhaus und das, was in unserer und Ihrer Nachbarschaft geschieht, informieren. Wir hoffen es gefällt.

In der heutigen Ausgabe berichtet Claudia von einer abenteuerlichen Übernachtung, Stef von den Erfolgen der Kita –Cup Mannschaft und Martina von den Ereignissen beim Volkswandertag.

Viel Spaß beim Lesen wünscht Ihnen,
Stefan Steinberger

Der Verein

Die Nachbarschaftshilfe Bornheim e.V., eine gemeinwesenorientierte Stadtteileinrichtung, wurde 1977 gegründet. Seit dem Umzug 1992 in die ehemalige Fahrrad- und Wurstfabrik betreibt die NHB ein offenes Kinderhaus für Kinder von 6-12 Jahren. Finanziert durch das Jugend- und Sozialamt der Stadt Frankfurt, das Hessische Kultusministerium sowie Mitgliedern und Förderern des Vereins, bieten die Angestellten, Honorarkräfte und ehrenamtlichen MitarbeiterInnen, der durch das Finanzamt und Amtsgericht als gemeinnützig anerkannten Einrichtung, den jungen BesucherInnen ein vielfältiges und abwechslungsreiches Angebot. Darüber hinaus engagiert sich der Verein auch in der Zusammenarbeit mit anderen Einrichtungen und Institutionen des Stadtteils, der Durchführung von sozialpädagogischer Lernhilfe oder in der Patenschaft für den nahegelegenen Germaniaplatz.

Kontakt & Info

Nachbarschaftshilfe Bornheim e.V.
Petterweilstraße 4-6, 60385 Frankfurt am Main
Telefon / Fax: 069 – 4 98 03 05/ 07
e-mail: NHBffm@aol.com
www.nachbarschaftshilfe-bornheim.de

Übernachtung 11.04.-12.04.2003

Endlich war sie wieder da, die langersehnte Nacht der Nächte. Bei 12 Kindern herrschte Aufregung pur. Wo werden wir schlafen? Wann schlafen Carsten und Claudia? Alles sollte sich später klären. Zuerst wurde gekocht, gegessen und gespielt. Um 22.00 Uhr hieß es dann Nachtwanderung, aber wohin? Ist der Günthersburgpark nicht zu dunkel und treibt sich dort nicht nachts ein seltsames Tier rum? Gruselschauer liefen uns über den Rücken, als es hinter dem Gebüsch raschelte und heulte. Da hieß es, sich noch fester am Nachbarn festhalten. Auch unseren Mutigsten verging das Lachen, als sich das jaulende Wesen genau auf uns zu bewegte. Fell? Zähne? Schminke? Doch kein Monster? Zum Glück, es war Kai, unser Betreuer der als Erschrecker diente, vor dem wir uns gefürchtet hatten. Nun hatte jeder seine Angst wieder abgelegt und wir konnten ausgiebig über die gelungene Nachtwanderung lachen. Zurück in der NHB machten wir es uns mit einem Snack gemütlich und lauschten Geschichten. Langsam wurde es Zeit, um ins Bett zu gehen, dachten Carsten und ich. Jedoch waren die meisten Kids erst nach einer Sonderrunde Kitzelfänge und völliger Erschöpfung davon zu überzeugen. Doch es blieb nicht lange ruhig. Denn schon waren die ersten unterwegs, um ihre schlafenden Opfer zu bemalen. Was ihnen glückte und am Morgen zu Überraschungen führte. Die Nacht war kurz, denn um 7.00 Uhr standen einige mit Tischtennisschlägern für einen Rundlauf bereit und erklärten die Nacht für beendet. Wir begannen die Nachtlager aufzuräumen und machten Frühstück. Bei warmem Kakao und frischen Brötchen kreisten die Erlebnisse der Übernachtung in unseren Köpfen und etwas traurig stellten wir fest, dass sie leider schon wieder vorbei war.
Die Nacht der Nächte!

Letzte Meldung: Das Fußballteam der NHB hat das Viertelfinale des **Kita-Cup** erreicht. Gegner ist am Mittwoch, 2.7.03 um 14.30 Uhr die KT 41 aus Eschersheim. Spielort ist die große Wiese im Günthersburgpark.

Germaniaplatz-----
Auch in diesem Jahr plant die Nachbarschaftshilfe zusammen mit dem Verein Discorso den Germaniaplatz für Kinder und Erwachsene zu verschönern. Zu unserer Bauwoche sind auch alle Anwohner des Platzes herzlich eingeladen. Alle, die als Kind schon Baggerfahrer werden wollten, können ihren Traum bei unserem Umbau verwirklichen. Aber auch kulinarische und moralische Unterstützung sind jederzeit herzlich willkommen. Der genaue Termin wird noch bekannt gegeben. Ehrenamtliches Engagement bei unserer Patenschaft für den Germaniaplatz ist möglich! Rufen Sie an!

Volkswandertag-----
Am 25.05.03 fand der 25. Volkswandertag „Rund um Bornheim“ statt. Die Veranstalter, der Vereinsring Bornheim e.V. in Zusammenarbeit mit der Bernemer Kerwegesellschaft e.V., wählten attraktive Wanderstrecken von 6 km und 12 km. Gestartet wurde am Bürgertreff Bornheim, wo ein reichhaltiges Frühstück zur Stärkung angeboten wurde. Die Abschlussveranstaltung mit Musik und Preisverleihung fand im Gemeindehaus der Heilandsgemeinde statt. Für das bunte Kinderprogramm wurde wieder einmal das Kinderhaus der „Nachbarschaftshilfe Bornheim“ aktiv. Vom Kinderschminken bis zur Süßigkeitenwurfmaschine wurden die Aktivitäten von den Kindern gerne wahrgenommen. Wer mit seiner Familie gemeinsam einen schönen Sonntag verbringen möchte, ist beim VWT genau richtig.
